

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Síntesis informativa

17 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Analizan crear Policía Metropolitana	Una Policía Metropolitana pretenden crear los gobernadores del centro del país. Clara Brugada, de la CDMX; Delfina Gómez, del Edomex; Julio Menchaca; de Hidalgo, y Alejandro Armenta, de Puebla, analizan esa posibilidad y, de hecho, lo comentaron en la reunión conjunta que sostuvieron ayer con la presidenta Claudia Sheinbaum.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Jalón de orejas a Cravioto por portazo a Palacio Nacional	A quien no le fue bien nada bien ayer por la mañana fue a César Cravioto, secretario de Gobierno de la CDMX, quien fue llamado a Palacio Nacional para reunirse con Carlos Augusto Morales, secretario particular de la presidenta Claudia Sheinbaum. ¿El motivo? Que no desplegó a policías de la CDMX para impedir el intento de portazo de trabajadores del PJ a Palacio Nacional el martes, cuando adentro se llevaba el encuentro de la mandataria con 240 dirigentes de empresas de México y Estados Unidos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Inseguridad en carreteras	En el encuentro con empresarios mexicanos y estadounidenses en el marco del CEO Dialogue, la presidenta Claudia Sheinbaum, entre las mesas de trabajo pactadas a solicitud de los inversionistas, acordó organizar una dedicada a "la inseguridad en carreteras" .
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Algunas consecuencias del caso García Luna	Genero García Luna, el Secretario de Seguridad Pública durante el sexenio de Felipe Calderón ha sido sentenciado después de ser declarado culpable por un jurado, son 38 años de prisión
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	García Luna y la caja de pandora	La sentencia de más de 38 años de prisión contra Genero García Luna no puede sorprender a nadie. Desde el momento en que el exsecretario de Seguridad Pública federal no se declaró culpable, se le impondría una condena muy pesada.



MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Ojo, cuatroteros: mismas "evidencias"	A Genaro García Luna se le sentenció sin una sola prueba de su culpabilidad. Ni una foto, ni un video ni un documento ni una cuenta bancaria ni un mensaje telefónico ni un correo electrónico ni un audio, nada conduce a los 274 millones de dólares con que sus acusadores dijeron haberlo sobornado.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Malabares por reforma energética	¿Se puede todo al mismo tiempo? Ayer Altagracia Gómez Sierra , coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas del Gobierno federal, hizo malabares para justificar la reforma energética que se está aprobando en el Senado de la República.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	La sentencia de García Luna	Genaro García Luna , quien fuera máximo responsable de la Seguridad Pública durante el Gobierno de Felipe Calderón, y quien fuera detenido en diciembre del 2019, acusado de narcotráfico y de aceptar sobornos por parte del Cártel de Sinaloa a cambio de facilitar las operaciones del grupo, fue condenado el día de ayer en una corte de Nueva York por el juez Brian Cogan a 38 años de prisión.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Las dos vidas de García Luna	Felipe Calderón Hinojosa declaró la guerra contra el narcotráfico y extendió amplias facultades a los titulares de la Sedena y la Marina Armada , para combatir a los criminales con toda la fuerza del Estado.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	García Luna condenado, Calderón impune	¿Es cómplice el ex presidente Felipe Calderón de su secretario de Seguridad, Genaro García Luna , condenado a purgar en una cárcel de Estados Unidos una pena de 38 años? Según la legislación de México sí lo es.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Narcos México	La sentencia a García Luna debería ser un catalizador para una introspección nacional profunda Es hora de preguntarnos ¿cuántos García Lunas más hay en las estructuras del poder? ¿Cómo podemos fortalecer nuestras instituciones para que sean capaces de investigar y procesar este tipo de crímenes sin depender de jurisdicciones extranjeras?
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret	García Luna: la fiesta y la cruda	Es un triunfo histórico para el obradorato. Para el ex presidente López Obrador y para la presidenta Claudia Sheinbaum, como quien tomó la estafeta. La sentencia de 38 años o cárcel contra Genaro García Luna les da la razón.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La condena de García Luna	Genaro García Luna, el más poderoso secretario de Seguridad Pública que haya tenido México, fue sentenciado ayer a 38 años de cárcel por haber trabajado para el Cártel de Sinaloa y recibir millones de dólares de la organización criminal. García Luna pensaba que le iban a dar de tres a cuatro cadenas perpetuas.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	García Luna, ¿justicia o ajuste de cuentas?	La corte del distrito Este de Nueva York condenó a Genaro García Luna a 38 años de prisión por narcotráfico y delincuencia organizada al considerar demostrado que quien fue titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) durante el calderonato recibió sobornos millonarios y colaboró con el cártel de Sinaloa.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Premio Nobel de Economía	El profesor James A. Robinson, quien acaba de ganar el Premio Nobel de Economía, estará en México apenas unos días antes de recibir el galardón.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Regaño a legisladores	A los legisladores federales, especialmente a los de Morena y aliados , les tocó el día de ayer un "regaño", por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien durante su conferencia matutina les hizo un llamado, a dejar el escritorio y hacer más trabajo de territorio para informar a la ciudadanía sobre la reforma al Poder Judicial.
MILENIO	Trascendió	PRI tendrá diálogo con el oficialismo	Que Alejandro Moreno, senador y presidente del PRI que ayer estuvo muy platicador con el coordinador de Morena, Adán Augusto López, reconoció que hay diálogo con el oficialismo y aunque descartó un "Primor", expuso que no pueden ser una oposición que diga "no" a todo.
MILENIO	Frentes políticos	Fracaso guinda	Morena, ahora con Luisa María Alcalde como líder, intento aferrarse a Jalisco, pero no lo logró. Pablo Lemus, de Movimiento Ciudadano. Finalmente será gobernador tras una batalla legal que parecía interminable
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Sheinbaum o la (des) ventaja de no ser López Obrador	En las primeras dos semanas de la Presidenta hay dichos, actitudes y acciones que comienzan a resquebrajar la absoluta y cómoda certeza de las pasiones binarias, o en blanco y negro, que generaba la figura del ex mandatario.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Volver a empezar	El nuevo gobierno ha hecho un compromiso sustantivo en materia de energías renovables. Para el año 2030 deberán ser el 45% de la producción de energía en general.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfías	Rudeza innecesaria VS. Norma Piña	No es extraño, pues, que la ministra Norma Piña, presidenta de la SCIN, haya sido excluida de la sesión agendada para hoy en el Senado. La citada sesión fue convocada para inscribir en el muro de honor del salón de sesiones la siguiente leyenda: "A las sufragistas que nunca se rindieron abandonaron la lucha por la libertad"



24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Un millón de viviendas	El anuncio que la presidenta Claudia Sheinbaum hizo en la Mañanera del pueblo, de construir un millón de viviendas durante su sexenio en cumplimiento de un compromiso de campaña , fue tomado con gran entusiasmo por los sectores que serán favorecidos: mujeres, jóvenes, indígenas y adultos mayores.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Estado de silencio	Hoy jueves estará disponible la película documental Estado de Silencio . Cuenta la deriva de cuatro periodistas cuya arbitraria biografía otorga constancia del estado en el que se encuentra la libertad de prensa por roba del poder criminal.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El regreso de Ken Salazar	El martes, el embajador Ken Salazar regresó a Palacio Nacional, recinto que no pisaba desde agosto, luego de que entonces presidente López Obrador declaró en pausa su cercana relación con él lo largo de los tres años de gestión, desde que llegó al cargo en septiembre de 2021.
EL FINCNI AERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Porque lo digo yo	El US-CEO Dialogue fue ideado por el entonces canciller José Antonio Meade al inicio del sexenio del presidente Peña como una junta de trabajo de alto nivel, y el actual secretario de Economía, Marcelo Ebrard, lo transformó en un evento de propaganda destinado al consumo interno para enaltecer a la presidenta Sheinbaum
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Arranca el bachelón	Por eso se recibió con beneplácito el arranque el programa un Camino Libre de Baches , conocido popularmente como Bachelón y que tiene el objetivo por demás ambicioso de que en seis meses las calles de la CDMX queden libres de baches. Será una hazaña.
LA RAZÓN	Razones	Que se vayan al territorio	Claudia Sheinbaum dio un jalón de orejas a los diputados , luego de que en su conferencia le preguntaran sobre los agrios diferendos que surgieron en la bancada morenista por el reparto de comisiones.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Calderón, elusivo y maltrecho	Felipe Calderón trató de contener los daños mediante un mensaje en X que no fue convincente, sino reiteradamente elusivo: dijo que no tuvo "evidencia verificable" que implicara a su secretario de Seguridad Pública en actividades ilícitas.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Se la tienen guardada a Encinas	El hecho de que en la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum haya saludado de mano a casi todos en Donceles a Alejandro Encinas ni siquiera lo haya mirado, no es casual.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	El luchador	Mucho aprendió Trump de la lucha libre Se trata de un histrión que todo lo exagera. Él todo lo reduce a un enfrentamiento del bien contra el mal historia. Trump representa a las fuerzas del bien.



EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	La dictadura de las mayorías no es democracia	El mantra de los 35 millones ya cansa. La 4T utiliza esa cifra para justificar casi cualquier cosa: 35 millones votaron para elegir a los jueces, 35 millones votaron para exigir disculpas a España por la Conquista de hace 500 años.
EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Inversiones	Aun no se especifica qué nombre o bajo qué paraguas administrativo concurrirán los esfuerzos mexicanos de promoción de la inversión.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Rol de legisladores	El cambio sexenal alimenta la interrogante sobre el rol que desempeñarán las y los legisladores federales en los tiempos que corren.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La transparencia del espejo	Los cuatro comisionados del Inai salieron de la Secretaría de Gobernación animados por la buena disposición que encontraron en su titular. Rosa Icela Rodríguez, quien los recibió ayer en Bucareli por instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Un año en la fiscalía	Los muy cercanos de ambos lo saben: Alejandro Gertz Manero estaba preparado para dejar la Fiscalía General de la República y así lo comunicó a la entonces presidenta electa. Claudia Sheinbaum.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Protestas contra la reforma judicial	Nada bien cayó en Palacio Nacional el desborde de las protestas de jueces y empleados administrativos contra la reforma judicial en el momento que arribaban empresarios al encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Empresarios y la 4T	Los empresarios no dejarán de invertir en México si se debilitan las instituciones democráticas, pero las medidas del gobierno pueden tener altos costos
REFORMA	De política y cosas peores Catón	San Alejo	Si Sheinbaum se empecina en el sistema ferroviario deberá gastar ingentes sumas de nuestro dinero



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC